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记者 祝亮 李婉婷

日前，天津《新金融观察报》“援引”安徽大学经济学院教授吕英斌的几句

言论，其中涉及“蚌埠人素质低”的字眼，引发网民的口诛笔伐，安徽省内尤其

是蚌埠网友更是气愤不已，纷纷通过论坛向吕教授开炮，要求道歉。

这篇报道是真实的吗？吕英斌真的说过这些话吗？还是背后另有缘

由？昨日本报记者对事件当事人进行了采访……

网友声音 素质低的帽子，不能乱扣

中国 AA 级资质拍卖企业
安徽盘龙企业拍卖有限公司

拍卖公告
受法院委托，我公司将于2011年6月29日上午9时在

本公司拍卖大厅举办拍卖会，现公告如下：
一、拍卖标的：黑色丰田牌TV7250S4SPD轿车一辆，牌

号为浙BND268,09年7月登记。拍卖参考价：15.6万元。
二、展示时间、地点：拍卖日前三天。地点：标的所在地。
三、登记竞买时间、地点：公告日起至6月28日12时

止，地点：本公司办公室。
四、竞买条件：有意竞买者需缴伍万元的竞买保证

金，凭银行交款凭证和身份证原件到我公司办理竞买登
记手续，竞买不成保证金会后七个工作日内不计息退还。

五、公司地址：合肥徽州大道1158号银杏苑银杏大厦
三层

六、咨询电话：0551-3441805 3422469 3413708
13075570866 18715166859

监督电话：5352557
七、公司网站：www.ahpanlong.com
预告：我公司将于近期择日在本公司拍卖大厅拍卖：

（1）位于合肥市高新区黄山路上绿城沐霞苑多层中的三
楼住宅房一套，建面150.82m2，钢混结构、证件齐全，已精
装，另配有车库和储藏室，小区内幼儿园、学校等配套设
施齐全，拍卖参考价：￥120万元。（2）位于板桥河路东临
泉路北元一名城小区七楼住宅房一套，建面138.07m2，钢
混结构，周边有学校、商场等，交通便利，拍卖参考价：
￥80万元。

安徽盘龙企业拍卖有限公司

拍卖公告
受委托，我公司定于 2011 年 6 月 30 日

上午 10 时 30 分在合肥市安然宾馆四楼举
行拍卖会。

一、拍卖标的：1、张店镇沿街房产，建筑面
积约519.1㎡，土地面积约816.88㎡，参考价74.2
万元。2、六安市天盈星城沁园3号楼住房2套，
无房产证，每套参考价45万元。3、独山蚕茧站
仓库用房一幢，无房产证，面积约427.13平方
米，参考价25万元。本标的仅拍卖房产，不含
土地；应委托方要求竞买人限定为委托方企业
职工。

二、展示、咨询、登记时间：公告之日起至拍
卖会前一日下午5时30分止。

三、展示地点：标的物所在地。
四、注意事项：有意竞买者请持本人身份证

及相关证件来本公司办理竞买登记手续，并缴
纳约定的保证金，竞买不成功，保证金全额退还
（不计息）。

五、联系电话：0564-3990968，
13305642339

安徽省高盛拍卖有限公司
二〇一一年六月二十二日

语文暂时没出现满分作文

合肥市中考评卷语文评卷组负责人

介绍说，语文作文由两名评卷教师独立

评分，取两人的平均分，作文设定的误差

值为5分，超过这个分数的将由评审组

进行复查，最终评出分数。依照评分细

则，作文共分为5个等级，但从得分情况

看，得高分的考生不是太多，截至昨天下

午，还没有出现一篇满分作文。

数学整体得分不尽如人意

据数学评卷组负责人介绍，数学评

卷已经基本结束，今天将进行分数的复

核、统分等工作。今年数学试卷几何题

比较多，评卷量加大，尤其是不少题都出

现一题多解的情况。该负责人还透露，

今年数学题不少考生考后都觉得不难，

但从评卷情况看，不少考生该得的分没

有得，特别是最后两题失分比较多，得分

情况不尽如人意。

英语高分段考生或多于去年

据英语评卷组赵老师介绍，今年英

语作文是要求考生通过书信来描写假期

生活，从评卷情况看，多数考生都写了暑

假生活，比如做家务、干农活、做志愿者

等，从评卷情况看，考生得满分的比较

少，出现了不少零分作文。据介绍，英语

作文评卷共分四个组，每组约10个人，参

与英语作文评卷的约40人左右。去年

英语得130分的比较多，今年得140分的

比较多。

物理、化学高分段考生少于去年

据物理评卷组老师介绍，从评卷情

况看，物理整体得分略高于去年，但高分

段考生少于去年，多数考生得分都集中

于某一个分数段。

今年中考考试结束后，不少考生都

说今年化学比较难，但从得分情况看，今

年考生整体得分与去年差不多，但今年

得分两极分化比去年明显。

政治、历史不少考生出现审题失分

据政治评卷组刘老师介绍，从评卷

情况看，高分段得分情况与去年差不多，

得分在60分左右的多于去年，75分以上

的高分段考生和去年差不多，约占考生

总数的20%左右。

另据历史评卷组相关负责人介绍，

从评卷情况看，探究等题目得分情况不

理想，与去年相比，不少考生出现审题失

分，整体得分略有下降。

安大一教授说蚌埠人素质低？
网友纷纷“开炮”，要求教授向蚌埠人民道歉
当事教授直喊冤，本报记者展开调查

“安徽这些城市，以为靠铁路就能发家，

这是不可能的，以蚌埠为例，这个城市仍旧没有什么高楼，城

市人素质相对低，市容环境也不好，听说蚌埠要围绕高铁建设商务区，但

这些资金哪里来？建好了后没有一个良好的整体环境，谁来你这里投资？”

天津《新金融观察报》在报道京沪高铁安徽沿线设站城市高铁经济时，

“援引”安徽大学经济学院教授吕英斌的言论。

昨天下午，记者通过多方周折，联系到了

《新金融观察报》在该报道中采访吕英斌的郝

姓记者。

“我们当时讨论高铁对经济发展有何影

响的问题，吕教授跟我谈了他的观点，也举了

阜阳和蚌埠两个城市作为例子。但最后成文

时有些误会。”该记者坦言他在采访时存在一

些理解上的偏差，最后成文的措辞也有些过

激。该记者表示，他会给吕英斌打个电话，就

这篇报道引发的误会致歉。

合肥市中考评卷今日将全部完成
语文暂没有出现满分作文 数学不难但得分不理想

记者 桑红青/文 倪路/图

合肥市中考试卷今日能评完吗？各科得分情况怎样？可出现满分作文

了？记者昨天赴合肥市中考评卷现场采访时获悉，截至昨晚，合肥市市区中考

评卷已经接近尾声，预计今天将全部完成评卷任务。

吕教授回应

《新金融观察报》记者采访吕英斌的议题

是“高铁对拉动地方经济有什么影响”，“我

也是今天才知道他在文章里写了什么。”吕英

斌说，他从未跟《新金融观察报》的记者说过

“这个城市仍旧没有什么高楼，城市人素质相

对低。”之类的话。“我是搞经济的，那些市民

素质、市容环境什么的，我不了解，怎么可能

乱说呢？”

吕英斌说，针对《新金融观察报》记者提

出的议题，他的观点是“外因再好，也要和内

因结合起来发挥作用”，并举了阜阳和蚌埠作

为例子来详细阐述。

“蚌埠的战略地位很好。但是改革开放

以后，不少国企破产了，这就导致工业基础在

重组之后变得薄弱。”在吕英斌看来，蚌埠占

据了天时地利，只是这些年的工业基础相对

薄弱，滞后了其发展的脚步。“不过随着将来

合芜蚌自主创新综合试验区的建成，加上合

肥成为铁路线上的枢纽，必将会带动蚌埠经

济快速发展。”

当事记者 理解有偏差，会向教授致歉

我从来没说过那样的话！

评卷现场评卷现场

当然，在这些帖子的回帖当中，也有网

友呼吁大家冷静：也许这并非是吕教授的

原话，可能是记者理解错了，也有可能是记

者自己添加进去的。但蚌埠和其他地区确

实存在一定差距，这些需要去反思，去奋

发，而不是一味地和别人一句话去较真。

在徽网论坛，网友“贫民张大嘴”发

帖说：这番言论，不客观，不合适，没礼

貌，缺乏学术精神。作为学者，如果你真

的认为蚌埠落后，发展方式不对头，可以

认真研究，提出意见。

网友“steven”则说：身为安徽人，我

们应当鼓励兄弟城市齐头发展。普通百

姓都能够明白这样的道理，身为教授，应

正确引导是非曲直。

没必要太为一句话去较真

在安徽热线论坛，网友“爱恋2008”

发帖说：你可以说我们的城市没有高楼，

我们的GDP不够强大，我们的街道不够

宽阔，你可以说我们的发展环境还有待

改善，但是你绝不可以说我们360万珠

城儿女素质很低！

这番言论没礼貌、不合适


